

Todesanzeige

Wir haben die schmerzliche Pflicht Ihnen mitzuteilen, dass unser Sängerkamerad

Max Steinmann
Ehrenpassivmitglied

am 2. Februar 2015 in seinem 94. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist. Während 44 Jahren hat Max aktiv in unserem Chor mitgesungen und mitgewirkt. Wir trauern um einen wertvollen und kameradschaftlichen Menschen, dem wir alle ein ehrendes Andenken bewahren werden.

Männerchor Seuzach

Dirigent, Vorstand und Aktive

Der Abschiedsgottesdienst findet statt:
Mittwoch, 11.2.2015, 14.00 Uhr in der
Reformierten Kirche Seuzach